



PRESIDEN SIDAK KE LOKASI PPKM MIKRO

Presiden Joko Widodo meninjau lokasi PPKM Mikro di RW 01, Kelurahan Rawasari, Kecamatan Cempaka Putih, Jakarta Pusat, DKI Jakarta, Jumat (25/6). Presiden, didampingi Menteri Kesehatan Budi Gunadi Sadikin, Kapolri Jenderal Listyo Sigit Prabowo dan Panglima TNI Marsekal Hadi Tjahjanto, melakukan sidak ke salah satu lokasi PPKM (Pemberlakuan Pembatasan Kegiatan Masyarakat) Berbasis Mikro.

Waspada! Covid-19 Varian Delta Bisa Menular saat Papasan Dalam 5 Detik

Penambahan kasus baru positif Covid-19 di Indonesia dalam 24 jam terakhir sebanyak 18.872 orang. Dari jumlah tersebut lebih separoh disumbang DKI Jakarta dan Jawa Barat. DKI bertambah 6.934 kasus dan Jawa Barat 3.846 kasus.

JAKARTA (IM) - Lonjakan kasus harian Covid-19 di Indonesia semakin mengkhawatirkan.

Pemerintah pun telah mengambil sejumlah kebijakan untuk memutus mata rantai penularan virus

asal Wuhan, Tiongkok, tersebut. Salah satunya dengan menerapkan PPKM Mikro hingga 5 Juli mendatang.

Epidemiolog dari Griffith University Australia, Dicky Budiman menjelaskan bahayanya Covid-19 varian delta asal India yang lebih cepat menular.

"Varian Delta Covid-19 ini lebih cepat menyebar, menular, dengan reproduksi delta varian ini bisa sampai 8, kemudian karena viral load nya semakin tinggi maka

semakin banyak orang membutuhkan RS," ujar Dicky Budiman kepada wartawan, Jumat (25/6).

Ia menyebutkan apabila pada varian awal virus Corona seseorang dapat tertular Covid-19 jika berjabat erat selama kurun waktu 15 menit. Namun virus Corona Covid-19 varian asal India seseorang dapat tertular hanya dengan berpapasan 5-10 detik saja.

"Data dari Sydney itu untuk penularan kalau dulu 15 menit dalam kontak dekat erat sekarang

cukup 5-10 detik. Ini yang menyebabkan virus Corona Covid-19 varian delta lebih berbahaya," ulasnya.

Dampak dari varian baru virus Corona Covid-19 Delta ini kata Dicky Budiman, menyebabkan semakin banyak orang yang harus dirawat di Rumah Sakit. Selain itu kebutuhan akan tabung oksigen meningkat drastis.

"Varian baru memang seperti itu dan banyak ditemukan di

▶ Bersambung ke hal 11

Gedung Apartemen Runtuh, 100 Orang Belum Ditemukan

FLORIDA (IM) - Upaya pencarian dan penyelamatan intensif akan berlanjut sepanjang malam setelah bagian dari bangunan tempat tinggal 12 lantai runtuh pada Kamis (24/6) pagi waktu setempat di kota Surfside, Florida Selatan. Satu orang ditemukan tewas, namun 100 orang lainnya belum ditemukan.

Para pejabat mengatakan sekitar 55 dari 136 unit di Champlain Towers South runtuh pada Kamis (24/6) sekitar pukul 01:30 pagi waktu setempat, menyebabkan tumpukan besar puing-puing dan material yang menggantung dari apa yang tersisa dari struktur di komunitas tepi pantai beberapa mil di utara Miami Beach.

Menurut juru bicara Polisi Miami-Dade, Alvaro Zabaleta, setidaknya 99 orang belum ditemukan hingga Kamis (24/6) sore waktu setempat.

Walikota Miami-Dade County Daniella Levine Cava mengatakan setidaknya satu orang tewas dan total 102 orang masih terus dicari. Walikota mengatakan penyebab runtuhnya bangunan tersebut belum diketahui.

Asisten Kepala Penyelamatan Kebakaran Miami-Dade Ray Jadallah mengatakan dua orang telah ditarik dan diselamatkan dari puing-puing, tanpa membahas kondisi medis mereka.

▶ Bersambung ke hal 11

Korut Eksekusi Mati 10 Warganya karena Gunakan HP Berkomunikasi ke Luar Negeri

PYONGYANG (IM) - Korea Utara (Korut) secara terbuka mengeksekusi mati 10 orang warganya yang tertangkap basah menggunakan jaringan telepon

seluler (ponsel) Tiongkok untuk berkomunikasi ke luar negeri.

Sepuluh orang ini, lima orang di kabupaten Taehongdan County di Ryanggang dan lima orang di

provinsi Hamgyong Utara. Mereka ditembak mati di depan umum.

Diperkirakan sekitar 20 orang

▶ Bersambung ke hal 11

Gitaris The Changcuters Diperiksa KPK Terkait Korupsi Bupati Nonaktif Bandung Barat

JAKARTA (IM) - Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) memeriksa 13 saksi untuk mengungkap kasus dugaan korupsi yang menjerat Bupati non-aktif Band-

ung Barat, Aa Umbara Sutisna (AUS). Salah satu dari ke-13 saksi tersebut adalah Arlanda Ghazali Langitan, gitaris The Changcuters.

Arlanda Ghazali Langitan merupakan Gitaris dari band bernama di Bandung, The Changcut-

▶ Bersambung ke hal 11

Penyanyi Anji Jalani Rehabilitasi di RSKO Cibubur Selama 3 Bulan

JAKARTA (IM) - Penyanyi Erdian Aji Prihartanto alias Anji jalani rehabilitasi di RSKO Cibubur, Jakarta Timur, mulai Jumat (25/6). Anji dibawa dari Polres Jakarta Barat menuju RSKO pada pukul 11.00 WIB.

Kasat Narkoba Polres Jakarta Barat AKBP Ronaldo Maradona Siregar mengatakan, Anji akan menjalani proses rehabilitasi rawat inap selama tiga bulan di RSKO.

"Jadi langkah yang hari ini kami lakukan adalah melanjutkan proses sesuai rekomendasi yang diberikan dari BNNP DKI Jakarta, yaitu membawa EAP alias ANJ ke RSKO untuk diberikan rehabilitasi medis, berupa rawat

inap selama tiga bulan," kata Ronaldo dalam keterangannya, Jumat (25/6).

Selama menjalani proses rehabilitasi di RSKO Cibubur, proses hukum Anji tetap berjalan. "Melanjutkan proses hukum dengan tetap memperhatikan perbuatan melawan hukum yang dilakukan oleh tersangka," kata Ronaldo.

Anji menjalani rehabilitasi setelah terjerat kasus narkoba. Penangkapan Anji bermula dari adanya informasi warga kepada polisi. Saat menangkap Anji, polisi menemukan delapan linting ganja yang disembunyikan dalam speaker di rumahnya di kawasan Cibubur, Jakarta

▶ Bersambung ke hal 11



PERTEMUAN BILATERAL MENLU INDONESIA - KORSEL

Menteri Luar Negeri Retno Marsudi (kanan) dan Menteri Luar Negeri Korea Selatan Chung Eui-yong memberikan keterangan pers bersama usai pertemuan bilateral di Gedung Pancasila, Jakarta, Jumat (25/6). Pertemuan bilateral kedua negara tersebut membahas kerja sama di bidang kesehatan, diantaranya pengadaan APD, peralatan diagnostik, obat-obatan serta pengembangan vaksin.

Bagus PIPi
KIDS Surgical Mask
Masker anak nyaman digunakan sehari-hari

Masker Anak
*Sesuai Standarisasi ENI4683:2019
BFE* $\geq 98\%$

Desain Masker terdaftar
Nyaman dipakai sehari-hari
3 Ply Masker

intiland

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Mengernyitkan dahi dan tersenyum, keduanya sama-sama merupakan sebuah ekspresi, mengapa tidak tersenyum saja? (Master Cheng Yen)

ASALTAU!
Bocah Tewas Tertembak Saat Bermain Perang-perangan



BOCAH berusia 5 tahun, PS tewas setelah mengalami luka tembak di dadanya. Peristiwa tersebut terjadi saat TS bermain perang-perangan dengan temannya berinisial TS, yang berusia 13 tahun.

Dada PS tertembus peluru dari senapan angin milik ayahnya TS. Ternyata TS tak mengetahui kalau senapan angin itu telah dikokang dan memiliki peluru. TS menarik pelatuknya dengan senapan di arahkan ke korban. Door... peluru mengenai dada PS. Korban tewas saat menuju ke Puskesmas.

▶ Bersambung ke hal 11

NANO POLISH®
IDM000144822
SANJIMAS

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah

MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.520,00	14.295,00
SGD	10.989,00	10.669,00
AUD	11.093,00	10.863,00
EUR	17.467,00	17.177,00
HKD	1.910,00	1.820,00
GBP	20.400,00	20.055,00

Jumat 25 Juni 2021 16.00 WIB